

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## NO LLEGÓ AL POSTRE, SE LO ECHARON EN RESTAURANTE DE COYOACÁN 31

# Ultiman a masculino a traición

AFUERA DE RESTAURANTE

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** De seis certeros disparos, un sujeto fue asesinado a balazos cuando se encontraba al exterior de un restaurante, en la colonia Campestre Churubusco, alcaldía Coyoacán.

El artero asesinato ocurrió a plena luz del día en la calle Cerro Gordo esquina con Calzada Taxqueña, donde dos motocicarios dispararon contra la víctima, de aproximadamente 30 años de edad.

Comensales y transeúnte que fueron testigos del ataque llamaron a los policías del cuadrante y a los pocos minutos arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), así como paramédicos del Escuadrón de Rescate de Urgencias Médicas (ERUM), quienes trasladaron aún con vida a la víctima al Hospital de Xoco, donde desafortunadamente murió a causa de los impactos de bala que recibió en distintas partes del cuerpo.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) sigue como principal línea de investigación una venganza, ya que los agresores llegaron a dispararle al varón en forma directa e inmediatamente se dieron a la fuga con rumbo desconocido.

### CÁMARAS



Agentes de la Policía de Investigación (PDI) analizan cámaras de videovigilancia para tratar de establecer la ruta de escape de los asesinos



El hecho provocó gran movilización de la SSC



# Muere electrocutado al pintar una vivienda

## COLONIA CONDESA

Kaleb, de 23 años de edad, recibió la descarga eléctrica en un domicilio de la calle Campeche

ARIANNA ALFARO

**A**l realizar trabajos al interior de una vivienda, un joven murió electrocutado la tarde de este viernes, en la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc.

Los servicios de emergencia fueron solicitados sobre la calle Campeche, donde pereció Kaleb, de 23 años de edad, cuando pintaba una pared dentro del domicilio y recibió la descarga eléctrica que le arrebató la vida.

Los paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) nada pudieron hacer por el joven, quien ya no contaba con signos vitales, por lo que dejaron el cadáver bajo custodia de los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Fue su compañero de trabajo, Heriberto, quien comentó que solo se escuchó un grito y después vio al joven en el piso, al parecer tocó los cables de alta tensión mientras pintaba, por lo que pidió apoyo de una ambulancia.

Uniformados de la SSC capitalina se dieron cita en el lugar, así como personal forense de la demarcación, quienes llevaron a cabo el levantamiento del cuerpo, así como la información sobre lo sucedido.



Los paramédicos nada pudieron hacer para salvarle la vida /LUIS A. BARRERA





■ Una funeraria particular se llevó el cuerpo del fallecido.

# Fallece en la Hipódromo por descarga eléctrica

ANDREA AHEDO

Kaleb trabajaba en las obras de construcción de un inmueble en la Colonia Hipódromo, Alcaldía Cuauhtémoc.

El joven tenía 23 años y ayer sufrió una descarga eléctrica por la que falleció, señala una de las fichas policiales del Sector Roma.

Los vecinos aseguraron que las obras en el edificio de la esquina de Campeche y Saltillo son para la apertura de un restaurante.

Desde el año pasado, comentaron, hay movimiento de obreros en el lugar.

Alrededor de las 14:30 horas, se reportó el accidente en este edificio y fueron desplegados los servicios de emergencia a la zona.

El reporte de la Policía indica que, según un testimonio, Kaleb realizaba trabajos de electricidad cuando se escuchó un grito.



■ Kaleb, de 23 años, trabajaba en las obras de un inmueble en la Colonia Hipódromo.

Los paramédicos que atendieron el llamado habrían confirmado que falleció por descarga eléctrica.

Aunque la obligación de los policías es llamar a un agente del Ministerio Público de la Fiscalía local, en este caso no ocurrió así.

Fue una funeraria particular la que se llevó el cuerpo de Kaleb, cuya familia no accedió a dar declaraciones.

ESTABA CHAMBEANDO EN UNA OBRA DE LA CONDESA

# Chavo pierde la vida en corto

Autoridades se brincan el protocolo y carroza particular se lo lleva

IGNACIO RAMÍREZ

Mientras realizaba trabajos de electricidad en una vivienda, Kaleb sufrió una descarga que lo mató; autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc contravinieron el protocolo y permitieron que el cuerpo fuera llevado por una carroza particular.

Cerca de las 13:00 horas del viernes, el trabajador de 23 años sufrió una descarga mientras trabajaba en una obra en el 340 de la calle Campeche, colonia Condesa.

**DOLOR.** “(Refiere) su compañero que (...) estaba realizando trabajos de electricidad y solo escuchó un grito”, indican los informes.



FRANCISCO RODRIGUEZ. EL GRÁFICO

## EL DATO

### IRREGULAR

Tras un deceso, los peritos deben trasladar el cuerpo en una ambulancia forense para practicar la necropsia de ley.

Aunque al lugar acudieron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) para tratar de auxiliarlo, solo pudieron diagnosticar ausencia de signos vitales por descarga eléctrica.

Según los informes de la policía, cuando informaron al Ministerio Público en turno acerca del percance, ésta ordenó que los familiares se hicieran cargo, por esa razón, una carroza particular fue la que se llevó el cuerpo del trabajador.



Familiares del trabajador llegaron al lugar para reconocerlo y ayudaron a subir su cadáver.



■ Kaleb, de 23 años de edad, se accidentó en una obra.



■ Una funeraria particular se llevó el cadáver.

Alberto Neri

## EL HOMBRE ELÉCTRICO

ANDREA AHEDO

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Kaleb trabajaba en las obras de construcción de un inmueble en la Colonia Hipódromo, Alcaldía Cuauhtémoc.

El joven tenía 23 años y ayer sufrió una descarga eléctrica por la que falleció, señala una de las fichas policiales del Sector Roma.

Los vecinos aseguraron que las obras en el edificio de la esquina de Campeche y Saltillo son para la apertura de un restaurante.

Desde el año pasado, comentaron, hay movimiento de obreros en el lugar.

Alrededor de las 14:30 horas, según un testimonio, Kaleb realizaba trabajos de electricidad cuando se escuchó un grito.

Los paramédicos habrían confirmado que falleció por descarga eléctrica.

Aunque la obligación de los policías es llamar a un agente del Ministerio Público de la Fiscalía local, en esto caso no ocurrió así.

Fue una funeraria particular la que se llevó el cuerpo de Kaleb, cuya familia no accedió a dar declaraciones.

# SE VA EN CORTINA

**MATAN A BALAZOS  
A UN DONCITO, EN MILPA  
ALTA, CUANDO CERRABA  
SU TIENDA. PÁG. 8**



# CIERRAN LA CORTINA

**MATAN A  
DUEÑO DE  
TIENDITA.**

**Aurelio Eleazar no tenía broncas con nadie ni lo extorsionaban, pero motocicarios lo balearon**

**LILIANA ESPITIA**

Aurelio Eleazar, de 70 años, no tenía problemas, enemigos ni amenazas, pero el miércoles pasado llegaron directo a matarlo cuando cerraba su tienda de abarrotes en la alcaldía Milpa Alta.

A las 22:40 horas, las detonaciones alertaron a su familia y salieron a ver qué había ocurrido. Encon-

traron al adulto mayor tendido en piso en la esquina de Aldama y Cuarta Cerrada de Aldama, en el pueblo San Salvador Cuauhtenco.

El lesionado de bala narró que estaba por cerrar la "Miscelánea Laura" cuando sujetos en motocicleta llegaron y le dispararon varias veces sin mencionar palabra.

Los responsables viajaban en una moto negra con anaranjado y en otra color negro, por lo que policías les dieron seguimiento a través de las cámaras de vigilancia.

Fueron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana los que trasladaron a Aurelio Eleazar a bordo de una patrulla al Hospital General de Milpa Alta, en compa-



nía de su hermano.  
Sin embargo, el adulto mayor murió en la sala de urgencias debido a los impactos de arma de fuego: uno en el abdomen del lado derecho y otro en la pierna izquierda.

Familiares del occiso, quien era albañil, declararon que no había recibido amenazas de nadie y que tampoco lo habían intentado extorsionar por su tienda, negocio que había tenido durante más de 40 años.

**LA BOTAN.** Los responsables del homicidio no fueron detenidos, pero una de las motocicletas en las que se trasladaron fue encontrada abandonada a un kilómetro del lugar de los hechos.

El vehículo negro con naranja había sido robado horas antes a su dueño cuando lo dejó estacionado por dos horas en calles de la colonia Escandón Primera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo; el rastreador GPS que traía lo llevó a encontrar su motocicleta en Milpa Alta.

**EL DATO**

**ROBADA**

Una de las motos en las que iban los homicidas había sido robada horas antes en calles de la Miguel Hidalgo.





## CAE ÁRBOL SOBRE AUTOMÓVILES EN IZTAPALAPA

● Vaya sorpresa se llevaron vecinos de la alcaldía Iztapalapa, luego de que se reportara la caída de un árbol, con saldo de dos automóviles aplastados. El incidente sucedió en la lateral de Río Churubusco, colonia Aculco, perteneciente a dicha demarcación, el desplome del árbol involucró a dos unidades vehiculares, al interior de una de ellas se encontraba una familia. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron al lugar para verificar el estado de la situación, del mismo modo, el Heroico Cuerpo de Bomberos se presentó en el sitio para iniciar con la remoción del árbol y liberar los vehículos afectados. Paramédicos de Protección Civil de la alcaldía Iztapalapa brindaron atención médica a la familia afectada por este imprevisto, a pesar de la magnitud del accidente, ninguno de los integrantes resultó con lesiones de gravedad.



## MUERE TRABAJADOR DEL TROLEBÚS ELEVADO

● Autoridades capitalinas Indagan la muerte de un trabajador en las obras del Trolebús elevado, luego de que le cayó encima una estructura, en el CETRAM Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa. Los hechos ocurrieron sobre el Andador Víctor Bravo y la Calzada General Ignacio Zaragoza, en la Unidad Ermita Zaragoza.



**TODO UN MISTERIO EN LA GAM**

# Encuentran un cadáver en la Mártires de Río Blanco

**“Muy temprano no estaba —dice un vecino— y cuando pasé de regreso, como a las siete, pensé que estaba borracho, pero no, ya no respiraba”**

**ARIANNA ALFARO**

**T**irado sobre calle Norte 64-A, fue encontrado un hombre sin vida, la mañana de este viernes, del que se sabe, no es vecino y posiblemente lo fueron a dejar en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Fueron los habitantes de la colonia Mártires de Río Blanco, quienes descubrieron el cuerpo del hombre, de entre 40 y 45 años de edad, ya sin signos de vida, por lo que dieron aviso a las autoridades, así como a los servicios de emergencia.

“La ambulancia ya ni vino, nomás llegó la patrulla y lo vieron, pero no sabemos quién es. Una vecina les dio una sábana a los polis”, dijo Pablo, quien vive al fondo de la misma calle.

Uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegaron al lugar para acordonar el perímetro y evitar el paso de vehículos, en tanto, la noticia corrió rápidamente entre los colonos, quienes se aproximaron a atestiguar los hechos.

Alrededor de las 6:30 horas, Juan Carlos pasó por el lugar del hallazgo, pero todavía no estaba ahí, “cuando pasé de regreso, como a las siete, ya estaba pero boca abajo, yo lo volteé, pensé que estaba borracho, pero no, ya no respiraba, así que lo dejé ahí. Los vecinos le hablaron a la policía”, relató.

Pasaron varias horas para que el personal forense llegara al sitio, quienes tomaron los datos de la situación en la que se encontraba el cadáver del hombre del que se desconocen más detalles y, que a pesar de que estaba con camisa y pantalón de vestir, sin signos de violencia, en una mano se le podía observar una especie de lodo.

“No se escuchó nada raro, otras veces se escucha que pelean o que andan tomando, pero ahora no, solo que llegó la patrulla y, cuando salí, ahí estaba el muertito, pero no es conocido de por aquí”, dijo la señora Martitha, quien vive a unos pasos del lugar donde quedó el hombre.

El cuerpo fue levantado y trasladado al anfiteatro de la localidad, en espera de que sea identificado y/o reclamado por sus familiares durante las siguientes horas.

“No se escuchó nada raro (...), solo que llegó la patrulla, y cuando salí, ahí estaba el muertito, pero no es conocido de por aquí”, dijo la señora Martitha, quien vive a unos pasos del lugar donde quedó el hombre





**Una incógnita** la muerte de un hombre en calles de la colonia Mártires de Río Blanco, donde vecinos no lo conocen ni saben cómo llegó ahí /FOTOS: LUIS A. BARRERA



## Tiran un muertito en Gustavo A. Madero

SEGURIDAD 31



# Amanecen en la GAM con un muertito

**MANOS CRIMINALES LO FUERON A TIRAR**

SE PRESUME QUE LO MATARON A GOLPES Y ESTRANGULARON, PARA DESPUÉS ABANDONAR EL CADÁVER

**SALVADOR TREJO**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Vecinos de la colonia Mártires de Río Blanco, en la alcaldía Gustavo A. Madero, se toparon con un cadáver tirado en la vía pública, por lo que muy asustados corrieron a dar parte a las autoridades.

El fiambre fue hallado tirado sobre calle Norte 64-A, por vecinos que salían de sus casas a cumplir con sus labores cotidianas, por lo que inmediatamente trataron de reconocerlo, pero se dieron cuenta que no era habitante de la zona, lo que los hace sospechar que lo fueron a tirar durante la madrugada.

Uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), llegaron al lugar para resguardar la zona y evitar el paso de vehículos, a fin de que no atropellaran el cadáver.

Peritos examinaron el cuerpo que se encontraba tirado

bajo tres árboles, sin embargo, comprobaron que no presentaba heridas de arma de fuego ni punzocortante, lo que hace suponer que los asesinaron a golpes y lo estrangularon.

### PESQUISAS



La Fiscalía General de Justicia de la CDMX indaga las causas de la muerte del hoy ociso





Aún se desconocen las causas de su muerte





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS